

EN MEMORIA DE MIGUEL ARROYO MARTÍN (1954 – 2021)

El 15 de enero de 2021, el COVID se llevó a nuestro amigo y compañero Miguel, fundador y primer presidente de la Sociedad Albacetense de Ornitología (SAO), con quien compartimos tantos momentos pateando los campos.

Onubense de nacimiento, desde bien pequeño echó sus raíces en Albacete. Ya de joven se interesó por la Naturaleza y lo demostró con una gran afición al montañismo y la acampada. Así llegó a la espeleología, actividad que practicó durante algún tiempo en el grupo Troglobio.

En su labor docente, era maestro de profesión, inculcó en sus alumnos el respeto a la Naturaleza y estableció la “Semana Verde” dentro de la Programación Anual para acercar a toda la Comunidad Escolar con el Medio Natural. Este compromiso le llevó a impartir charlas sobre nuestra avifauna en colegios de Albacete y provincia, así como cursos para docentes en el Centro de Profesores de Albacete.

Mostró su amor a los pájaros dedicándose al estudio, la observación, fotografía y anillamiento de aves. Pasión que más tarde culminaría con la fundación de la SAO en 1988.

En la actualidad, sentía un gran orgullo viendo que después de más de treinta años aquella sociedad gozaba de una salud envidiable y seguía fiel al principio de “conocer es conservar”, sin dejar de lado las labores de denuncia en aquellos casos en que las actividades humanas afectan gravemente a la Naturaleza.

Su afición por el campo le llevó a cultivar un huerto urbano en nuestra capital y construirse una casa en una aldea de la Sierra, punto de encuentro de amigos y origen de muchas caminatas para disfrutar de la fauna, flora y los bellos paisajes del entorno.

Gran persona, gran amigo, este veterano pajarero siempre estará en nuestro recuerdo.

Vuela alto, compañero.

José Manuel Reolid y Jesús Arribas